

SOUS EMBARGO JUSQUE 17:00 (BST) LE JEUDI 21 SEPTEMBRE

TRANSFORMATION SURREALISTE DU NOUVEAU SUV JAGUAR E-PACE PAR UN ARTISTE NUMÉRIQUE



- Le Jaguar E-PACE est la star d'une série d'images de synthèse signées par l'artiste numérique Chris Labrooy
- Animations inspirées par le caractère amusant et ludique du nouveau SUV compact, surnommé le « bébé Jaguar »
- La série met en scène le Jaguar E-PACE en train de « jouer » en milieu urbain, dont Détroit, aux États-Unis, où les images ont été dévoilées aujourd'hui
- Un film animé a également été publié, présentant des détails cachés et l'inspiration derrière la conception du Jaguar E-PACE, narré par Ian Callum, directeur du design chez Jaguar
- Découvrez-le sur : <https://youtu.be/DAAB8D-uxol>



Détroit, USA, le 21 septembre 2017 – Le nouveau SUV performant E-PACE de Jaguar s’amuse en ville dans une série d’images « déformant » la réalité, signée par l’artiste numérique Chris Labrooy. L’œuvre célèbre le lancement du nouveau SUV performant de Jaguar en Amérique du Nord.

S’inspirant du caractère ludique de la voiture et de son record du monde de [barrel roll](#), Labrooy met en scène l’E-PACE dans une série de lieux et de scénarios invraisemblables. La série d’images intitulée « Transposition » révélée aujourd’hui se déroule à Détroit, célèbre pour son patrimoine automobile, où a lieu aujourd’hui la première américaine de l’E-PACE.

L’artiste britannique Labrooy a collaboré avec l’équipe Jaguar Design, dirigée par Ian Callum, pour créer une série d’images illustrant le nouveau véhicule dans son habitat naturel, de manière décalée. Au cours du développement du Jaguar E-PACE, Callum et ses collègues ont travaillé en étroite collaboration avec l’équipe d’ingénierie pour offrir à la voiture un caractère ludique.

Chris Labrooy, artiste spécialisé dans les images de synthèse en 3D, a déclaré : « Cette collaboration ne pouvait fonctionner qu’avec l’aide d’une équipe vraiment innovante. Les spécificités du « bébé » Jaguar, une fois apprivoisées, ont contribué à guider ma créativité. Je pouvais alors établir des scénarios capturant les sensibilités jeunes et ludiques de l’E-PACE.

Film sur la conception de l’E-PACE

Jaguar a également publié un court-métrage décrivant une partie de l’inspiration et des détails cachés derrière la conception du nouveau Jaguar E-PACE.

Narré par Ian Callum, directeur du design chez Jaguar, celui-ci raconte comment l’équipe de conception a créé le premier SUV compact performant de la marque. Deux des thèmes clés du développement étaient que la voiture devait avoir du « caractère » et un « sens ludique ». Ian explique comment l’équipe a donné vie à ces idées inspirées par l’héritage sportif de Jaguar.

Vous pouvez découvrir le film complet ici : <https://youtu.be/DAAB8D-uxol>



Le Jaguar E-PACE compte un certain nombre de détails subtils inspirés d'idées de design intemporelles :

- **Chicane de circuit de course** : la forme unique des chicanes a inspiré les éléments intérieurs et extérieurs, que l'on retrouve notamment sur le tableau de bord et la signature d'éclairage des feux arrière.
- **Appareil photo Leica** : les boutons rotatifs tactiles situés au centre de la partie basse du tableau de bord sont inspirés des commandes précises d'un objectif d'appareil photo Leica
- **Théorie de la Gestalt** : la théorie qui décrit la perception visuelle et comment les gens organisent les éléments visuels en groupes ou en ensembles unifiés, même quand ils ne le sont pas. Les tapis de la console avant et les marquages des sièges respectent cette promesse, avec une empreinte Jaguar visible sous certains angles
- **Faune** : le graphisme ludique « bébé jaguar » sur la bande opaque du pare-brise et intégrée à la projection des lampes d'approche a été introduit uniquement pour faire sourire les clients

L'E-PACE a été présenté au monde entier au centre de congrès ExCeL de Londres, le jeudi 13 juillet. Jaguar a gagné sa place dans le LIVRE GUINNESS DES RECORDS avec son nouveau SUV performant pour le plus long barrel roll d'un véhicule de production. La révélation du Jaguar E-PACE, figurant au LIVRE GUINNESS DES RECORDS, peut être découverte ici :

https://youtu.be/9yatAJVA_4E

-Fin-

Notes aux éditeurs

A propos de Jaguar

Depuis plus de 80 ans, l'élégance du design et les performances époustouflantes des véhicules Jaguar séduisent le monde entier.

La famille Jaguar incarne aujourd'hui « the Art of Performance ». Elle s'élargira encore en 2018 avec le SUV performance I-PACE tout électrique, qui rejoindra les XE, XF et XJ – des berlines remarquables, admirées et primées –, l'exceptionnelle F-TYPE sport, le crossover performance F-PACE – la Jaguar la plus rapidement écoulee à ce jour – et le tout nouveau E-PACE, un SUV performance compact.

Contact

Isabelle Michiels
PR Manager JLR Belux
T : 03 241 11 32
M : 0476 427 738
E : imichiel@jaguarlandrover.com